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    2 月 23 日晚，经历暴风雪后的盐湖城天清气朗。神韵北美艺术团

在美国盐湖城的乔治．多洛雷斯多尔．埃克尔斯剧院（George S. and 

Dolores Dore Eccles Theater）的第三场演出吸引了不少华人观众，

他们都被神韵的艺术造诣和精神内涵所触动。 

盐湖城第三场演出 

内坜 

后，我感觉对法轮功有了更清晰的

认识，他们真的很了不起。” 

她认为神韵演出还传达了一个

信息，就是“做最好的人，要爱自

己也要爱他人，发掘自己内心最好

的，洗净自己的灵魂，就能得救回

天”。 

宝女士还说，神韵演出展现了

中国的传统文化，还有历史，“让更

多的人，更深刻地，更焕然一新地

了解这一切，这一点真的令人敬

佩”。  

大陆留学生三观神韵：学到很

多 

“我觉得有这个演出特别棒，

因为她是在中国看不到的。”“已经

来过三次了，感觉越看越好看，这

次学到一些新东西。”林小姐观看神

韵后欣喜地说。 

林小姐六岁开始来美国读书，

目前在犹他大学读书。她是犹他大

学青年交响乐团的成员，演奏小提

琴、笛子和钢琴。当晚，她和老师

Jack Ellefsen 观看了神韵盐湖城

的的第三场演出。 

林小姐表示，从演出中学到了

很多中国传统文化和历史。“蒙古舞

我很喜欢，就是那个使用筷子击打

的舞蹈，以前的传统真的好多，现

在的（很多舞蹈）都是从以前继承

来的，（但还有很多）都失传了。我

觉得中国历史真的太博大精深了。” 

    大陆新移民：看神韵的过程就

在洗涤灵魂 

    宝女士 5 年前从大陆移民来美

国，虽然在大陆还有自己的生意，

但还是决定移民了。她看完当晚的

演出后，一直很感动，眼里不时泛

出泪光。 

    她说自己虽然不是专业人士，

但经常看文艺演出。她觉得神韵演

出“艺术性特别强，演员水准都很

高，功底很强”。 

    宝女士最喜欢演出中最后一个

节目，她说：“让我感觉到内心充满

了力量，就是灵性充沛在内心的感

觉。看这个节目的时候，我的脑海

里不停出现‘法轮常转 日月明’这

句话。我没有修炼过法轮功，也没

有看过任何法轮功的书籍，但是这

个词就是出现在我的脑海中。” 

    谈到神韵复兴中国传统文化和

价值观的宗旨，她说：“这个拥有五

千年文明的国家，被丢弃的传统太

多了。我真的没想到复兴中华传统

的会是法轮功。法轮功（在中国）

从 1999 年开始被打压，二十多年了

过去了，他们并没有被消灭，正法

的种子已经生根，而且越来越茂盛，

正义的火焰也越来越强大。我相信 

村长带领全村三退自救 大陆移民：神韵洗涤灵魂 

只要正念在、正法在，神韵一定能

复兴中国传统文化。” 

    宝女士表示，最触动自己的就

是讲述一个女孩被活摘器官的舞

剧，她说：“看到那个铁盒子拿出来

的时候，我忍不住落泪了。我觉得

神韵把活摘器官搬上舞台太重要

了，应该让更多的西方人知道这个

事情。” 

    说到这里，她忍不住又落泪了。

她说：“末法时期，红魔当道，生活

在我们那个国家的孩子太悲惨了。

我想起最近网路上流行的一个词叫

‘人矿’，（在中国）我们老百姓的

孩子从出生那天起，就起了人矿的

作用，这是多么大的悲哀。好在，

有正法在，有真正的神在。那么多

孩子能离开那个国家来到海外，生

活在自由的国土上，我认为这是被

神护佑的。” 

    宝女士介绍，她在大陆的时候，

曾经在体制内工作过，也接触过不

少法轮功学员，她说：“了解他们之

后才知道，他们没有参与政治，都

是非常好的人，都是正常的人，只

是他们比普通人更加宽容，我觉得

这就是大法里说的‘真、善、忍’，

我就开始同情他们。看了神韵演出 

    连日来，中国的“中共病毒”疫情如海啸，染疫和死亡人数井喷，形势严峻。全球退党服务中心

主席易蓉 2022 年 12 月 22 日再次呼吁中国人赶快退出中共组织，不要做邪党的陪葬品，把三退声明张

贴到公共场所或写在纸币上流通，也同样有效。同时希望那些跟随中共作过恶的人要忏悔。 

全球退党服务中心：瘟疫淘汰中共 大陆人可公开贴退党声明 
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【印度学员在班加罗尔花展上传播法轮

功】印度每年的共和国日（一月二十六日）

和独立日（八月十五日）期间，在班加罗

尔的拉尔巴格植物园都会举办为期十天的

花展。今年是第 213 届花展，法轮功学员

再次应邀参加了这次活动，向人们介绍法

轮功及其真相。 

    法轮功学员还在展台上演示法轮功功

法，发放传单，并向人们讲述二十三年来

中国法轮功学员遭到中共的持续迫害，信

仰和炼功自由被剥夺。 

    法轮功学员设计了一幅十三英尺的草

花壁画，上面写着英文的“世界需要真、

善、忍”和本地语言的“法轮大法：真、 

 

近期新闻提要 

目前三退人数：4 亿 0910 万 

    我年近八十，历经风

雨，中共几十年以暴力与

谎言治国，全民洗脑，尤

以这三年疫情更暴露出其

邪恶与无能。（湛航） 

    新年快到那段日子，

恶党的特警、公安、国安

统一行动，疯狂的抓捕佛

教和基督教的信徒，和迫

害法轮功一样，强闯入户

翻箱倒柜，抢走信徒的书

籍，神像，木鱼，等物件，

不讲道理不让说话，一个

县就带走 50-60 人，非法

关押到外县拘留所，判 15

天拘留。我亲眼目睹了共

匪非法迫害善良民众的全

过程，使我看透了中共魔

党的丑恶面目，坚定站在

佛道神一边，退出恶党的

团队组织。（刘发财） 

 

三退声明精选 

 
如何声明退党（团、队） 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁直接下载最新无界软件 https://git.io/vFI6A 

大庆法轮功学员刘淑珍遭非法判七年 
    近日得知，黑龙江省大庆市现年 69 岁的法轮功学员刘淑珍女士，被非法判刑 7 年，已经被劫持到位于哈

尔滨的黑龙江女子监狱继续非法关押迫害。 

刘淑珍因向民众讲法轮功真相，于二零二一年十一月二日被警察绑架，先后被关押在杜蒙看守所、大庆

第一看守所非法关押构陷，被当地法院非法判刑 7 年。 

刘淑珍女士因为坚持“真善忍”信仰，曾遭中共人员非法劳教。二零零二年九月九日左右，刘淑珍在市

场讲真相时被长青派出所警察绑架，后被非法劳教。二零零二年十一月十一日被劫持到哈尔滨市戒毒女子劳

教所，遭受了很多酷刑迫害：“飞机式”罚站、吊背铐、长时间罚蹲、拷地环、拳打脚踢、不让睡觉、不让上

厕所，每天是 8 至 12 小时的奴役劳动，吃的白菜汤里漂着一层虫子。 

在刘淑珍被非法劳教期间，她丈夫的单位供电公司，以及街道、居委会人员经常上门去她家里骚扰，给

她丈夫施加压力，最后她丈夫被迫把离婚传票邮到劳教所和她离婚。这突如其来的压力再加上迫害，刘淑珍

原来 120 多斤的体重一下瘦到 90 斤。 

透过页尾的动态网可连至退

党 网 站 ， 或 拨 美 国 热 线

0018888928757“听到空号，

不要挂机，很快接通”，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

【青年学子相互促进 找回修炼初心】二零

二三年寒假，台湾法轮大法青年学员交流

营于二月九日至十一日，在云林斗六环球

科技大学举办为期三天的交流营。在学法

中，青年学子均感受到大法的力量洗涤人

心，让自己找回修炼初心。 

善、忍”。来自印度不同城市，如孟买、博帕尔、乌杜皮、凯加等地的法轮功学

员参加了此次活动。 

    许多路人在得知法轮功学员在中国遭受迫害的消息后感到震惊。拉蒂坎塔

说，他对遵循真、善、忍原则的人被酷刑折磨而感到难过。 

法轮功创始人发表《为什么会有人类》 
全文请至以下网址观看（免翻墙）：http://123.cal.hopto.me/BoUP4 
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愿您了解法轮功真相‧欢迎突破封锁浏览法轮功资料 http://zxxh01.us.to/B6qa 

坐等死万般无奈 遇大法绝处逢生 

    我今年八十七岁，修炼前，我

是个命悬一线的要死的人了，腰、

背剧痛，直不起来，双腿、脚肿胀，

骨瘦如柴，坐、站、走都很困难，

浑身瘫软无力；更要命的是头痛、

痛起来，连续几天几夜无法入睡，

人昏昏沉沉、神思恍惚。 

这病根久远，来自“大跃进”

至“大饥荒”年代。一九五八年粮

食大丰收，却无人收，烂在地里。

男人们去大炼钢铁；女人们去深翻

土地、大修水库，家家灭火吃公共

食堂，从清汤寡水，到吃草根树皮。

我饿着肚子还要从事繁重的体力劳

动，夜以继日，不让睡觉，年轻力

壮的身体给活活累坏了、饿垮了。

一九六零年，我差一点就饿死了。

一九六二年，我已卧床不起，丈夫

把我接到部队，做了一次全面体检，

查出是肾衰竭、严重的营养不良、

神经衰弱等多种疾病。从此每年我

都旧病复发，浑身难受，非常痛苦，

活受罪，生不如死！ 

后来我一心只想早死、速死；

只想尽可能不拖累家人。我就每天

挣扎着去公园，想找一块边远僻静、

人迹罕至的地方坐着等死，不叫孩

子们发现，以此了结残生。但这样

的地方在有森林的大公园深处有，

可我又走不动，爬不动，力所不及，

走不到那么远。而在公园的近处人

太多，老年人更多，健身热、大多

是跳舞的，打太极拳的，练气功的。

一天，我刚走在公园一棵大树下歇

气，过来一位老人，看我衰弱的样

子，同情的说：“老人家身体不太好

吧？是吧？”我无力的点点头。“你

跟我们一起练练气功吧。”我苦笑的

摇摇头，我哪里还有那这份心思？

我随即向他告别。 

没过几天，我又发烧，子女们

一定要带我去医院，医生叫住院， 

痛，痛的在床上翻滚，还伴有发烧，

高烧 39 度，每天只能喝半碗米汤，

但我知道这是消业，一定没事！仍

坚持学法炼功，打内心相信自己能

过好这一关，连续一周的便血和浓

块，就止住了，烧全退了，全身肿

胀也消失了！ 

我自从一九九六年修炼至今，

二十多年来再没吃过一粒药。 

师父说：“一人炼功全家受益”

[1]。我老伴现九十五岁高龄，他老

态龙钟，步履蹒跚，两次跌倒在地，

把全家人吓坏了。一次是在室外，

是我扶他起来的，他连说没事、没

事。还有一次，是在他住的屋内，

是他自己爬起来的。两次都没有跌

伤，也不痛，健康平安，谁都说是

奇迹！ 

注：[1] 李洪志师父著作：《澳大利

亚法会讲法》 

 

我们住不起医院，只得在门诊每天

打两针，一个多月了，也未退烧。

正在这时，遇到一位好心的和善老

人，向我介绍法轮功，他说他以前

多病，常感冒，炼法轮功后全好了。

分文不取，有利无弊。我这才动了

心，心下想：多年来的老毛病啦，

哪怕能减轻一点，少痛苦一点，我

也就感激不尽了。 

    于是从一九九六年五月开始，

我去公园找到了法轮功炼功点，开

初我一次只能做做动功的第一套、

第三套和第四套，就这样炼了一周，

还不太熟练。这天中午，我在床上

休息睡着了，觉的很热，但很舒服，

我一动不动，不一会儿，就满身大

汗。三十多年了，我后背都是冰凉

的，现在居然很热，我很高兴，知

道此功很不寻常！从此退烧了，腰

背疼痛也开始缓解。 

    接下来，继续学第二套动功和

静功“神通加持法”，并参加集体学

法，也开始把自己当作一个真正的

修炼的人。有一天，我正炼到法轮

周天法第三遍弯腰时，头皮被一股

力量抓起来，似乎整个身子都被提

起来了，眼前发黑、冒着金星，我

没有出声，很镇静，认真做完后边

的动作，突然感觉到口中有东西，

喉头作响，立即吐出一大团黑黑的、

浓浓的血块。当天回家后，从鼻孔

里也擤出两团黑血。困扰我多年的

头痛消失了，睡眠深沉，神清气爽。 

    后来在多次通读《转法轮》中，

我悟到了，我一开始学功时，师父

就管我了。因为集体炼功时，周围

会有一个能量场，可以纠正一切不

正确状态，而有病就属于不正确状

态，就可以得到纠正，多年来使我

痛不欲生的老毛病，就这样连根拔

除了！ 

    一年之后，一天腰部又突然疼 

 
法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志

先生在长春所传出的佛家修炼

大法，不是佛教。法轮功是完整

的一套性命双修的法门，以宇宙

最高特性真、善、忍为修炼原则。

强调心性修炼，修炼人从好人做

起，努力按照真、善、忍标准要

求个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮功

不收分文，义务教功，一切活动

都是公开且免费。所有法轮大法

书籍和影像资料，都可以免费从

互联网下载、复制。法轮功修炼

不重形式，学炼者想学就学，不

想学就走，没有名册、会员，自

由来去。目前法轮功已传遍世界

一百多个国家和地区，上亿人学

炼。 
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愿您了解法轮功真相善待大法得福报‧动态网可透过国外信箱发邮件给 d_ip@dongtaiwang.com 

 

    念了一会，他对我说：“你把我的手拉一拉，看能

不能动。”我心想：“能动！”我就把他的手中指拿住往

上提，他说可以动。他要我把他打着吊瓶的那只手也

试试，我也同样心里说：“能动！”他又要我试试他的

腿能不能动。 

    我想师父无所不能，一切都是师父在做。我就把

他的腿弯了弯，也能动了！侄儿放声大哭。我说：“继

续念‘法轮大法好，真善忍好’。”我把我戴的护身符

戴在他脖子上了，对他说：“你还能坐起来的。”他说

不能。我说：“能！”我扶着他真的坐起来了。我说：“谢

谢师父慈悲救度！” 

    他二姐就喊他爸爸说：“我婶娘一来，弟弟就起来

了。”我接着问他爸爸：“你这次相不相信法轮功？”

他连声说：“相信、相信、相信。”侄儿这时大声说：“谢

谢李洪志大师！” 

    这让在场的所有病人、家属、医护人员见证了大

法的神奇，挽救了一个要到省医院检查、治疗的重症

病人。侄儿第四天就出院了。 

    我是一九九八年得法的女大法弟子，今年七十二

岁了。我从小体弱多病，经常感冒。后患有肠胃炎、

鼻炎、关节炎、直肠炎、妇科病等等。甚么偏方都用

过。后来越来越严重，只能用药物维持生命。在万般

无奈时，拜过附体等。害我不浅，不仅没好病，反而

病情到了晚期。老伴着急，去找了一个算八卦的人给

我算命，结果这人炼了法轮功，不做给人算命的事了。

他给我介绍了法轮功祛病健身效果好。这样我就走入

了大法修炼。听了四天的师父讲法，觉的太好了，回

家把我没吃完的药都丢出去了，我往外丢，老伴就往

家里捡。当时我想我今后永不吃药了，永不到医院去

了。修炼一年后，我以前的病都好了。 

    我老伴的侄儿，听说他病得很厉害，全身不能动，

只能说话。我去医院看他，在他耳边说：“快念法轮大

法好，真善忍好。”周围站满了来看他的家人，我对他

们说：“你们也一起念，大声念。” 

    我当时也没怕心，也不怕还有几个床的病人及家

属，还有医护人员在场。 

念九字真言 瘫痪侄儿瞬间能动 

作宠物来饲养。 

    戴维斯说，她先前被诊断出罹患晚期肺癌，她服

用的药物会让她出现猝睡症的症状，也就是突然睡着。 

有一天晚上，她坐在沙发上抽烟，但睡着了。她

手中的香烟掉在她的睡袍上，而且让睡袍烧了起来。

拉蒂显然察觉到异状，赶紧把香烟咬到一旁不容易燃

烧的磁砖上，接着回来叫醒她。 

戴维斯说：“它接着爬到我的腿上，用爪子抓我来

叫醒我，当时火焰正要烧到我的皮肤。” 

她提到，她在醒来后很快地脱掉睡袍，但她的大

腿已经有轻微烧伤了，而且牛仔裤和睡袍都烧出了一

个大洞。但如果不是拉蒂的话，她的整栋房屋可能已

经全部烧毁了。她说：“我突然想到，那只小野鼠可能

是在报答我一开始救它的恩情。它是真正的英雄！”

（文：陈俊村） 

    古人说：“知恩图报。”最近在英国剑桥郡就发生

了一起宠物鼠报恩的事件。当地一名女子的宠物鼠在

她打瞌觉时及时扑灭了掉在她衣服上的香烟，避免她

的身体与房屋起火燃烧。而这只老鼠也因此被她称为

英雄。 

据英国《每日星报》2022 年 12 月 12 日报导，这

名 61 岁女子戴维斯住在彼得堡。她饲养了一只名叫拉

蒂的老鼠和一只名叫帕迪的小猫。 

戴维斯表示，拉蒂并不是她买来的宠物，而是帕

迪在 18 个月前叼回来的。当时拉蒂身上受伤。 

戴维斯把拉蒂放进笼子里，并给它食物和水，但

她不知道它能不能撑过当天晚上。没想到它活了下来，

而且身体越来越强壮，所以她就继续照顾它。 

时间一久，拉蒂习惯了每天被喂食。戴维斯担心

把它野放之后，它可能无法存活，所以就决定把它当 

宠物鼠报恩？ 扑灭香烟救女主人一命 
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师父讲法录像九天班改变了我的命运 

一九九七年一月一日是我最最幸运且难以忘怀的

一天，也是改变我命运的一天，这位陌生人很快为我

联系了离我家较近的一个学法点，让我一月一日晚上

八点到那里去看师父九天的讲法录像。我拿着陌生人

给我写的地址准时到了那里。 

    当我敲开了那家的大门，那家的女主人当打开门

看到我时，往后倒退了好几步（当时我也不知道是怎

么回事，后来和这家女主人熟悉了，这家女主人才告

诉我，当时开门后，在楼道的灯光下，看到我的脸色

太可怕了，以致惊吓的往后倒退）。这时我说是某人介

绍我到你这里来看录像时，这家的女主人才将我让进

了屋。屋内坐着的三个人向我打招呼，并给我让了座。 

    这时这家的男主人打开了电视，当我看到视频中

的师父时，感到师父好面善，只感觉师父讲的好，但

又说不清楚是怎么回事，就是愿意看，愿意听。 

    就这样，我连续九天看完了师父的讲法录像。在

这中间的第四天，看完师父的讲法录像回到家中，突

然感觉小腹下坠，想排小便，我就拿了便盆，感到下

身忽噜忽噜有东西往外排，我站立起来后，看到排出

的竟是多半盆的黑血块。当时我惊讶的站在那，呆呆

的看着这多半盆的黑血，心想完了，本就严重贫血的

我又排这么多的血，这还得了，明天肯定起不了床了。

谁知第二天我不但起了床，而且感觉身体非常的轻松，

轻飘飘的走路，好像有人在推着走，这太不可思议了。 

    在这之前，我家人已为我联系好了我市最大的医

院准备做子宫肌瘤切除手术，当我看完师父的九天讲

法录像后，我家人催促我去医院做手术。到医院经过

检查，反复做彩超，肌瘤找不到了，没有了，这怎么

回事呢？医生都觉的奇怪，最后医生只好说过一段时

间再来检查检查吧。当时我也不知道是师父为我净化

了身体，回想起来，真的是愧对师父！ 

    这真实不虚的事实，不是我亲身经历，真的是难

以置信。从此我走入了法轮大法的修炼之路。我没花

一分钱，甚至我对陌生人连一声谢谢的话都没有说。

我只是看了师父九天的讲法录像，我的病就好了！真

的好了！我心里这个高兴啊！我激动万分的向我的家

人连声说：是慈悲伟大的师父给了我健康的身体，无

病一身轻的我无法用语言感谢伟大的师父，使我真正

体会到了法轮大法超凡的神迹。从此我的生命找到了

真正的归宿。（文：华新） 

我曾患有严重的贫血症、子宫肌瘤、偏头疼、关

节疼，感冒发烧更是我的家常便饭，特别是肚子疼的

病症要发作起来，简直是难以忍受，肚皮、肠子像要

破裂一样，剧烈的疼痛使我全身发抖，身体缩作一团，

豆大的汗珠下淌，撕心裂肺的剧烈疼痛，我失声的哭

啊喊啊，汗水泪水交织在一起。 

每次病症发作以后，全身无力，躺在床上一两天，

才能缓过劲来。打针、输液、中西药、各种补药都尝

试遍了，身体非但没有好转，反而病态越来越严重，

致使我的面目浮肿，脸色苍白的吓人。我受的那个罪

啊！真的是苦不堪言。 

也曾想我为什么要遭这样的罪，既然活着这么痛

苦，还不如了却人生。我安排好了我身边的一切，我

想以手触电源来结束我的人生。 

正当我想要了却人生以解脱痛苦之时，天赐良缘，

我有幸修炼了法轮大法。 

那是在一九九六年十二月份下旬的一天，我很艰

难的走出了家门，在街上遇到一位陌生人。她看我走

路困难的样子，脸上淌着汗珠，就问我：“大姐，看你

这样，你有什么病吧？”我有气无力的“嗯”了一声。

她说炼法轮功可强身健体，祛病效果可好了，还不用

花钱，你炼炼法轮功吧。由于我受邪党文化的毒害较

深，当时我不相信，我说，医院都看不好，炼功还能

炼好？我说，你不要说了，我不相信这些。可这位陌

生人一直面带微笑，不厌其烦的向我介绍法轮功的美

好，并说：“看你身体这样，我真的是为你好，不用花

钱，我什么都不要你的，真的，你就试试吧。”是她的

热心感动了我，我答应那就试试吧。 

这时，她从自己的背包中拿出一本书，当我看到

书面的《精進要旨》四个金光的大字在我的面前闪动

时，一下子吸引了我。她说：“你先看看这本书，我明

天到你家来拿书。”我立刻答应了，并将我所居住的家

属楼层、门号告诉了她。我接过书回到家里，躺在床

上一口气看完了这本书。 

第二天，“陌生人”来我家取书时，问我看了没有？

我说我看完了。她问我看了这本书有什么感觉？我这

才想起来，我在看这本书的过程中，肚子里“咕噜、

咕噜”的直响，感觉很舒服。我和她说了之后，她高

兴的说：“唉呀！大姐，你可真是有缘份，你快炼这功

吧。”我说，看你这么热心，那我就试试吧。 
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专心致志和心猿意马 

能量就被分散到各处，用在正事上的能量也就被削弱

了。这就体现了西游记中收缚白龙马的重要性，它是

龙马，也就告诉了我们人的意念和能量是有紧密关系

的，进一步说明了精神和物质是一性的问题。 

其实这方面在平时生活中也是有感受的，当你专

心做一件事情时就会体现出高效来，然而很多人的困

扰在于根本无法静下心来专心做一件事，也就是自己

的心猿没有归正，心不净。 

古时的人做事前都要打坐，净心，调息的，这就

一定程度上能够保证学习学好，事情做好。现代人不

再重视这个问题，吃饭的时候会看电视，学习的时候

会听流行歌曲，与人聊天时还会时不时看手机等等，

回顾自己的一天似乎很少有时间是专心致志的做什么

事情，而三心二意久了，能量总不能聚集，就会影响

平时做事的效率。并且长时间心不净导致的意不定，

也在削弱我们的意志力，滋生出更多的杂念反过来影

响自己的理智。 

想做好一件事，想做成一件事，想做一个成功的

人，想走好自己人生的路，都离不开专心致志的态度

和行为。也就是要时常清理自己的内心，反思自省，

用道德和良知来评判好坏，好的便留下，坏的一定要

及时清除，这样神就会赐予人智慧，指引人走向真正

的幸福。（文：心莲） 

    专心致志出自《孟子•告子上》，文中孟子用学棋

来说明君王为什么做不到明智，老师奕秋教两个学生

下棋，一人专心致志，一人心猿意马，结果学习程度

大不相同。这就是为什么君王虽然能接受一时的劝善，

却架不住身边小人的时时蛊惑。关键就在于做不到专

心致志，不能按照心中的正念坚持下去，从而就做不

到明智。就像心中的正念刚像种子一样种下去，给它

一天阳光，却又要冻它十天，最终种子也是不可能发

芽的，正念也就无法保持下去。 

    与专心致志相反的是心猿意马。《西游记》中经常

提到“心猿”和“意马”，读过原着的人都知道“心猿”

是指孙悟空，“意马”则是指白龙马，暗指人的内心和

人的思想、意念。《西游记》中白龙马最怕孙悟空，表

面上是因孙悟空曾经作过弼马温一职，而实际上一切

都是天意安排，以此告诉世人心定才能意定，才能做

到一心一意，而不是三心二意。可以看出无论是《西

游记》还是成语，都蕴含着许多古人的智慧。 

    从能量的角度来看，白龙马本质是一条龙，古时

评定风水将遍布在中华大地的山脉称为龙脉，还有一

个成语叫做“来龙去脉”。而道家修炼把人体视为一个

小宇宙，人体中到处都有脉，遍布全身。脉为能量运

行的通道，这就说明当我们一心一意做一件事情的时

候，能量会聚集到这一件事上，而当我们三心二意时， 

年少小儿童 巧断疑难案 

    于仲文在少年时代，有一天，村上有任家和杜家，都丢失了一头牛，两家都倾巢出动，分头寻找，找了好

久也没有找到。后来别人总算帮助他们找到了一头牛。这两家都抢着说：那头牛是自己的！双方争执不下，把

官司打到州里，州官也难以判断。这个案子于是就成了疑难大案，挂了起来。这时，益州长史（官职名）韩伯

俊，灵机一动，对州官说：“少年于仲文，聪颖过人，为何不召他来，协助你们断这个案子呢?”州官不以为然

地说：“此案大人都不行，何况一个小儿?”韩伯俊说：“大人此言差矣。”说着，就向州官介绍了于仲文九岁时

跟着父亲，去晋见隋文帝的轶事，听罢，州官便欣然应允，立即命左右，持着大红请帖，前往于家。于仲文到

达州府，问明前后情况，微笑道：“这个案子，很容易判定。”于仲文叫来任、杜两家主人，命令他们，各将自

己的牛群，全数赶到州府前的大操场上。然后，于仲文大喝一声：“任杜二家，你们同时放牛！”牛群统统放出

之后，那头被找回来的牛，也就是现在两家都争着要的牛，却一直往任家牛群里奔去。场上观看的人群，立刻

欢呼起来：“这头牛是任家的，是任家的！”于仲文冷眼见杜家不服，便叫声：“慢，把那头牛单独赶出来。”     

那头牛被牵出来了，于仲文又命差役，用鞭子狠命地抽打那头牛……任家的人奔上前，拚命地抵挡，还将鞭子

夺了下来；而杜家的人，只是在旁边喊道：“莫打了，莫打了。”那喊声有气无力，像在演戏。 

    于仲文看了，便厉声盘问杜家人：“如果查出这头牛不是你家的，而你们硬要冒领，除了十倍罚款，还要

你家承担法律责任!你敢承担吗？”杜家人知道瞒不过于仲文，只得承认自己犯了冒领之罪，诺诺连声，告退

而去。于仲文巧断牛案的名声，从此传了出去。于仲文后来，在隋朝做了大官。 
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痛哭声，原来县令刚刚去世，死时“颈烂头落而死”，

城隍神真的让他应验了“官不能保首领以没”的毒誓。

通过胥吏们和县令的死亡，人们也都知道他们都违背

毒誓，贪污了多收的费用。 

这两则实例均记载在清代薛福成(公元 1838-1894

年)所著的《庸庵笔记》中。薛福成本人早年为曾国藩

幕僚，后随李鸿章办外交。历任浙江宁绍台道、湖南

按察使，晚年任出使英、法、比、意四国大臣，深知

晚清官场内情，因此其记载真实性极高，可谓真实不

虚。 

这两则真实的事例不仅告诉我们善恶有报的道

理，更告诉我们人的誓言有神在听，是会起作用，是

会应验的，不能随便发誓言。当今许许多多的中国人

不知道，他们都发过一种极可怕的毒誓：很多中国人

都加入过中共党、团、队组织，在加入时都发了“牺

牲一切”，“贡献出一切力量”的毒誓。中共是什么？

中国人心里都清楚，它是一个独裁的党，发动各种政

治运动整死了不知多少人，现在更是造就出无数贪官

污吏，大官大贪，小官小贪，没干过什么好事，全社

会都被它害苦了。 

有高人更是指出：中共就是邪教，中共背后是邪

灵，就是来害人毁人的。然而善恶终有报，上天必定

报应它，让它遭大恶报而灭亡。当中共有一天要灭亡

时，那么党、团、队员们发过的毒誓都会兑现，就真

的就要为中共当牺牲品，做陪葬了。在无知中加入过

中共组织的人，就只能等死吗？不是的，只要能声明

退出中共党、团、队组织(化名退出也可以)，就能废

除毒誓，走向新生，未来天灭中共的大难就与你无关

了。（文：陆文） 

 

    在清朝咸丰年间，遵化直隶州（今河北省遵化市）

有位刺史，“刺史”在清代是知州的别称，是一州的最

高行政长官。这位刺史为了标榜自己很廉洁，提了一

幅对联挂在大堂中：“我如枉法脑涂地，尔莫欺心头有

天”，然而实际上他却是一个贪官，枉法贪污之事干了

不少，以至于一州百姓大多都能说上几件。他的对联

不过是欺人，掩人耳目罢了。 

    由于当时官场腐败，这刺史居然平安退休，回老

家河南某县养老。某日他在登山途中竟失足坠落，头

碰巨石，顿时头破脑裂当场死亡，脑浆都出来了。真

的应验了对联中所说的“我如枉法脑涂地”。 

    青浦县（今上海市青浦区）有位县令，想要加收

漕运费用为自己牟利，每石粮食要多收数百钱，县民

纷纷提出质疑，反对声四起。他召集百姓，当众率领

与漕运相关的胥吏（也就是办事员）二十人，到城隍

庙中对神发毒誓，誓言为“所加公费出于不得已，非

以肥私橐也，办漕加费，涓滴归公。有沾染一钱者，

官不能保首领以没（官员死时不能保住脑袋，身首分

离），胥吏等皆立受显罚。”当时人们普遍信神，看到

县令都带人在神像前发了毒誓，也就相信了，钱很快

收上来了。然而这县令却和胥吏们一起中饱私囊，把

这些钱瓜分了。 

不到一年，这二十位胥吏竟全部相继死亡，县令

头颈部也溃烂生了一个大疮，病情日益危急。一天县

衙门的守门人，突然在恍惚中看见一个长相打扮和城

隍神一样的人进来了，转眼间又看见他提着县令的脑

袋，缓步离开。他悟到这是城隍神来了，急忙向后院

跑去，看县令情况如何，当时县衙都是前院办公，后

院给县令居住。刚跑几步，他就听见后院传来家属的 

清代官场毒誓应验的两则记载 

中外先贤留预言，末世神佛回世间。 

名山庙宇广寻觅，唯见宝鼎索金钱。 

神佛何在迷众迷，只见大法世间传。 

手持传单讲真相，主佛弟子在眼前。 

听明真相可得救，修炼大法可回天！ 
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神韵巴黎七场爆满落幕 观众赞精采绝伦 
美感与创造力。“（神韵）引发你思考美，美可以团结

众人。人很特殊，是因为人可以运用各种元素进行创

造。”“人类周遭一切都是美，我们的思想很特别，我

们能创作歌唱、舞蹈，并将其统整合。” 

神韵传达了神性的内涵和天人合一的信息，这让

她深有体会。她说，“我经常想到创世主，创世主将会

来，他将团结所有民族。没有宗教、没有政治，一切

隔阂将不复存在，界限是人划分的，地球是神创造的。” 

公证人：神韵传递重要信息 全世界都知道 

“我真的被迷住了，很宏伟壮观。背景天幕非常

漂亮，最重要的是艺术家通过舞蹈传递的信息。”Annie 

Darphin 说。 

Darphin 是大巴黎地区 92 省塞纳河畔阿斯尼耶尔

市的一位公证人。 

“美丽，一切都无可挑剔。”她认为神韵艺术家能

够达到如此技艺，这需要令人难以置信的纪律。 

她表示，“这不仅是一场美丽的演出，还传递了重

要的信息。这就是这个演出的重要性。” 

神韵展现了“真、善、忍”与和平的理念，描述

了法轮功学员反中共迫害的现实。Darphin 说：“这个

信息传达得非常好，对我们触动极大。这真的是一场

感人的演出。”“很好地反映了今天中国仍然存在的情

况。”“信息已经传递，全世界都知道真正发生了什么

事。” 

报社编辑：顶级的舞蹈演员 

Darry 是法国北部一家地方报社的编辑、美编兼记

者，他与太太带着儿媳妇 Laurence 和小外孙女观赏了

演出。Michel Darry 赞叹道：“这些舞蹈演员是顶级

的！” 

作为美编，Darry 非常欣赏神韵的舞台设计；同时

作为记者，他认为神韵展示了当代的很多现实，比如

中共对信仰者的残酷迫害，他说：“让人们了解这些很

好。” 

Darry 太太则说：“我们喜欢手机那个节目。”

Laurence 赞同，“幽默的桥段，是对孩子们的一个小提

示，确实年轻人过于依赖于手机。” 

Darry 也说：“是啊，他们因此而对周围的一切视

而不见，这就是一个现实。” 

神韵复兴中华传统文化，对此 Laurence 表示：“我

非常喜爱这种文化，非常好。” 

Darry 说：“就舞台艺术而言，这种文化也非常美

好。” 

    美国神韵纽约艺术团 2023 年 2 月 19 日下午在法

国巴黎国际会议中心（Palais des Congres de Paris）

结束了六天七场的演出，场场爆满。特别是周末的三

场演出，达到了爆满加座的火热程度。先后有近两万

五千名观众到场观赏，他们用“伟大的演出”“充满诗

情画意”和“如此高超技艺的演员”等来赞誉神韵。 

观众看完演出后，意犹未尽，在剧院大厅购买神

韵商品和法轮大法著作。 

歌剧演唱家观神韵有感：创世主将会来 

“真是富丽堂皇，美不胜收。”Katia Leibovicci

赞叹，“演出精采纷呈，五光十色，协调配合，完美无

瑕，是精采绝伦的作品。” 

Leibovicci 是位歌剧演唱家，年轻时曾在巴黎歌

剧院唱过莫扎特《魔笛》中的夜后。她带着孙女观看

了演出。 

她介绍自己追求完美，要求很高，对戏剧演技、

舞台设计和艺术美感有追求完美的意识，她认为神韵

“精采纷呈，五光十色，协调配合，完美无瑕，是精

采绝伦的作品”。 

神韵集舞蹈、音乐和高科技动态天幕为一体，

Leibovicci 说，“背景天幕特效让我们身临其境，让

舞蹈演员可以真正进入故事里面去。很棒。” 

谈到神韵舞蹈，她说孙女正在学跳舞，很高兴她

能看到这一场演出，让她看到得需要下多少功夫才能

成为舞林高手。她表示很清楚知道“中国人有多么吃

苦耐劳，精益求精”。 

nn 她特别提及二胡，“这个二胡让我非常感动，深深打

动了我的心”，“这是我第一次听到这只有两根弦的乐

器。真的是很动人心弦。” 

身为歌剧演员，她细致地谈起歌唱，“歌唱，是一

种特殊的技术，对我来说，是一种心灵的技术。中国

人有高喉（咽喉靠上），日本人有低喉（咽喉靠下），

就像英国人有高喉，美国人有低喉，所以，声音不是

完全一样，是多样化且各有风格。” 

她尤其欣赏神韵女高音歌唱家的音色，“在意大利

美声唱法中，我们要掌握颤音，但她的嗓音一点不动，

音色很美。” 

神韵演出中包含揭露中共迫害人权的节目，中国

的现实令她感到悲伤，“在我们的时代还能看到这些事

真让人悲伤，比方说在中国，不允许公开提起上帝，

这真是可悲。” 

神韵深厚的文化底蕴，启发 Leibovicci 思考人的 


